



Liebe Eltern, liebe Elternvertreter, liebe Schüler  
und liebe Lehrer,

der Schulverein möchte dieses Jahr eine neue Tradition ins Leben rufen.

Das Herbstfest wird von einem gemütlichen und stimmungsvollen Weihnachtsbasar am 21.11.2025 auf dem Schulgelände abgelöst. Eine Gelegenheit, sich mit Eltern, Schülern, Lehrern, Verwandten und Freunden auf Weihnachten einzustimmen.

Zum Start des gemütlichen Beisammenseins wird die Musikklasse ein kleines Konzert für uns spielen. Anschließend laden unterschiedliche Stände ein, zu bummeln, sich verwöhnen zu lassen und zu genießen.

Der Schulverein wird mit leckeren Bratwürsten, Kuchen und Kinderpunsch für das leibliche Wohl sorgen. Zudem wird an dem Stand des Schulvereins der 1. Adventskalender des Schulvereins zum Kauf angeboten.

Wir würden uns sehr freuen, wenn auch Sie als Klassenverband einen Stand auf unserem Basar anbieten. Das können leckere Plätzchen, Adventliches für Zuhause, Dekorationen oder Mitmach- Aktionen sein. Wir freuen uns auf kreative und ausgefallene Ideen.

Der Erlös jedes Klassenverbands geht natürlich in die jeweilige Klassenkasse. Bestimmt ein netter Anreiz für Ausflüge oder Aktionen im Klassenverband.

Es wäre toll, wenn wir Ende September bereits viele Rückmeldungen aus den Klassenverbänden bekommen würden. Dann können wir in die Feinplanung gehen.

Natürlich stehen wir für weitere Fragen jederzeit gern zur Verfügung.

Mit herzlichen Grüßen wünscht der Schulverein nun aber erstmal sonnige und erholsame Sommerferien



Sandra Schulz, Cira Bödecker, Annika Diekmeyer

